
    Accueillir l’imprévu 

 

Qu’est-ce que l’imprévu ? 

Comment l’avez-vous vécu ? Et quels sentiments vous ont habité ? 

Quelles traces a-t il laissé ? Quelles conséquences ? 

Aujourd’hui avec le recul qu’est-ce que vous en diriez ? 

Si accueillir l’imprévu n’était pas que l’irruption d’un évènement mais était un chemin, qu’est-

ce qui pourrait ou même a pu nous aider sur ce chemin ? 

Aussi dans notre vie de foi nous avons sans doute été confrontés à l’imprévu. Relisons et 

méditons le récit de l’Annonciation (Luc1, 26-38) et la manière dont Marie a accueilli  

l’inattendu « incroyable ». 

 

 

Tiré de la journée régionale de Bourgogne le 29 septembre 2013 à Cluny 


